



西初石学区★通信

2024年12月号 Vol.43
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

西初石小学校

令和6年度 流山市教育委員会指定 公開研究会の開催

11月8日(金) 令和6年度流山市教育委員会指定による公開研究会を西初石小学校で開催しました。流山市教育委員会教育長をはじめとする教育委員会の先生方や、市内各小中学校の校長先生や教諭の方々をお招きし、西初石小学校での児童の学習の様子や研究テーマ等について協議をしました。

本校の学校目標である「みんなで、わくわく、のびのび、いきいき」のもと、学習に取り組む児童の様子や、研究主題である「一人一人が考えを持ち、進んで表現できる児童の育成～主体的・対話的な学びを通して～」について研究した授業の構成など、学習に関する実践を多くの先生方から高く評価していただきました。特に新設した「わくわくルーム」については、多くの先生から導入に向けてのプロセスや用意するものなど、自校で実践するためのノウハウについての質問をたくさんいただきました。「わくわくルーム」とは、児童が自分の学習進度に合った予習や復習をするためのプリントがたくさん用意されていて、学年を横断した個別最適な学習に取り組むことができる教室となっています。

公開研究会にて御指導いただいたことをもとに、さらに職員一同精進してまいります。



スローガン
協力・安心・感謝
~あいさつは心をつなぐ初めの一歩
Ever Growing Town 西初石~



西初石学区通信事務局:西初石中学校 04-7154-3091
記事に関すること、掲載の要望などはこちらにご連絡下さい



西初石中学校

11月1日(金)に、合唱コンクールと潮祭を開催しました。本番に向けて各学級、学年が協力して準備を進めました。

合唱コンクールは、最優秀賞を目指してどのクラスも心を一つにして練習を重ね、本番のステージでは迫力の歌声を響かせました。

潮祭では、吹奏楽部や総合文化部、有志団体の発表と、各学年が総合的な学習の時間で取り組んだ成果の発表を行いました。学校HPでも様子を紹介していますのでぜひご覧下さい。



若葉台自治会「ふれあいの集い」

10月20日(日)、若葉台自治会にて「ふれあいの集い」を開催いたしました。前日の雨で開催が心配されましたが、当日はお天気に恵まれ行うことができました。

今年は「越後そば屋」、「ふれあいの家えがお」、「ニチガス」、「消防署」、「消防団14分団」「子供育成会」、「西初石中学校」の皆さんにご協力いただきました。西初石中学校の吹奏楽部と総合文化部の皆さんに素敵な演奏や迫力のある演舞を披露していただき、おおいに盛り上りました。来年もぜひよろしくお願ひします。

